



Cette fête du nautisme, 16è du nom ne restera pas dans les mémoires, comme un grand millésime. En effet, le niveau très bas du plan d'eau ne facilitait pas les embarquements. Et puis pour couronner le tout, une météo pas très sympa, qui a fini par un déluge en milieu d'après-midi ce qui a obligé les organisateurs à cesser toutes les activités. C'est dommage car cette journée est relativement facile à mettre en place compte tenu du pack (Affiches, teeshirts, banderoles, etc.) que nous recevons (gratuitement). Tant pis pour cette fois, mais rendez-vous est donné pour la saison prochaine dans l'espoir que les conditions soient meilleures. @



Baye 13 et 14 juin 2015

